

CONGRESO BIANUAL DE LA ASOCIACIÓN MEXICANA DE HISTORIA ORAL 2025

Del pasado 3 al 5 de septiembre de 2025 se llevó a cabo el XIV Congreso Internacional de Historia Oral. Voces y silencios de las realidades contemporáneas, teniendo como anfitriones al Laboratorio Nacional de Materiales Orales, de la Universidad Nacional Autónoma de México, ENES unidad Morelia. Brasil, Colombia, España y México estuvieron representados por académicos, estudiantes e investigadores independientes quienes presentaron, libros, documentales y ponencias, basados en la recopilación y análisis de testimonios orales en mesas de trabajo con temáticas variadas, como por ejemplo; arte; archivos; expresiones culturales; comunidades rurales y campesinos; cuerpo, sexualidad y género; enseñanza de la historia oral y educación; metodología, técnicas, prácticas y fuentes; organizaciones sindicales; territorios, comunidades y barrios; trabajo y trabajadores, entre otras. El encuentro culminó en un conversatorio con algunos de los fundadores de la Asociación Mexicana de Historia Oral como preludio a los festejos por su XXX aniversario en 2026.

